

GASPARD BONNET-LANGAGNE

Trophée Jean-Paul Sauthier



Résumez en quelques lignes pourquoi ce jeune homme mérite le Trophée de l'espoir masculin 2020 ?

Gaspard évolue dans la catégorie U16 au sein du RC ARRAS mais depuis 4 ans, il se passionne aussi pour l'arbitrage. Son investissement sur l'arbitrage l'a conduit à être arbitre en 2017/2018 puis 2018/2019 aux championnats de France des Départements U12 Indoor. Il arbitre régulièrement au sein de notre club et a intégré (suite aux championnats de France U12) le programme de formation national des jeunes arbitres. Cette année, il a arbitré aux championnats de France U14 Indoor. Nous souhaitons par la candidature de Gaspard mettre en avant aussi la formation à l'arbitrage car cette année, le RC ARRAS vient de créer au sein de notre structure une commission arbitrage dont le but est de développer la culture de l'arbitrage, le fair-play et la connaissance par tous des règles.